

EL DIA

## Los radicales argentinos propondrán un calendario político al régimen

(AP y ANSA)

BUENOS AIRES, 23 de agosto.— El partido político Unión Cívica Radical (UCR) propondrá al gobierno un virtual calendario político, cuyo paso final es la convocatoria a elecciones a fines de 1983 o comienzos de 1984.

La propuesta, según versiones periodísticas, será elevada el martes, cuando el radicalismo se reunirá con el ministro del Interior, general Horacio Liendo, en la reiniciación de un diálogo político que procura sentar los caminos más viables para el retorno de este país a la democracia.

De acuerdo a esas versiones, el plan de la UCR, considerado el segundo partido en importancia detrás de los peronistas, demanda el "inmediato levantamiento de las restricciones a las actividades políticas, sindicales y de cualquier otro orden; reorganización de los partidos bajo las leyes actuales, sin elaborar un nuevo cuerpo de normas (el gobierno militar ha dicho que sancionará un nuevo estatuto de los partidos en el primer semestre de 1982); comienzo de la actualización de los registros electorales; y dictado de la ley electoral".

Se hizo hincapié en la propuesta de que "... Estas medidas deben permitir la celebración de elecciones de presidente, vice, diputados y senadores nacionales, gobernadores y legisladores provinciales y cuerpos deliberantes municipales, a fines de 1983 o comienzos de 1984".

Las Fuerzas Armadas que asumieron el poder político en marzo de 1976 han sostenido que la meta última del llamado "proceso de reorganización nacional es el retorno a una democracia fuerte, estable y representativa, pero pa-

ra lo cual nunca fijaron fechas.

La UCR, por boca de su presidente, Ricardo Balbín, ya había sostenido públicamente que el gobierno de Viola debería "ser el último" de estas características.

Para esta nueva ronda se ha dicho que posiblemente también acepte participar el Movimiento Justicialista (peronista), ya que ahora se encuentra libre la ex presidenta María Estela Martínez de Perón, que estuvo detenida desde su derrocamiento en 1976. El peronismo había condicionado a su libertad su participación en el diálogo.

Observadores políticos coinciden en señalar que la reiniciación de este diálogo encuentra sustancialmente modificado el cuadro político

del país, donde la presencia de una llamada multipartidaria ha producido un elemento de peso en el escenario.

### SOBRE EL NUEVO MINISTRO

La designación del Livio Guillermo Kuhl, para ocupar el cargo de ministro de Industria y Minería, dejado vacante por renuncia de Eduardo Oxenford, es considerada como consecuencia de una larga disparidad de criterios entre el ministro saliente y sus colegas del quinteto económico. Sin embargo, la designación de Kuhl —afirma Noticias Argentinas— promete que la distancia que separaba al ministerio de Industria con el resto de las carteras económicas en vez de acortarse se amplie".

UNO MAS UNO

## Piden al régimen argentino aclarar el paradero de 19 desaparecidos

BUENOS AIRES, 23 de agosto (Latin, EFE, PL y AP).— Familiares de 19 desaparecidos por motivos políticos reiteraron hoy aquí a las autoridades militares, su demanda de que Roberto Cristina, Rubén Kriscautzky, Jorge Montero y otros 16 profesionales, obreros y técnicos secuestrados hace

tres años, aparezcan con vida. Los citados fueron detenidos entre el 17 de julio y el 17 de agosto de 1978 en esta capital y sus alrededores y todos ellos trasladados a un campo secreto de detención donde consta que por lo menos hasta el 14 de septiembre de aquel año los tuvieron prisioneros.